



**EINLADUNG ZUR
FILMVORFÜHRUNG
03.04.2025
11:45 UHR
SCHAFFHAUSEN**

MACHT UND OHNMACHT

**WENN SCHWEIZER KONZERNE
LEBEN ZERSTÖREN**

MACHT UND OHNMACHT

WENN SCHWEIZER KONZERNE
LEBEN ZERSTÖREN

**DONNERSTAG,
03.04.2025
11:45 UHR**

**KINO KIWI
BACHSTRASSE 14
8200 SCHAFFHAUSEN**

EINTRITT FREI, KOLLEKTE



Der Dokumentarfilm «Macht und Ohnmacht – Wenn Schweizer Konzerne Leben zerstören» zeigt zwei Schauplätze, die kaum weiter auseinanderliegen könnten: 18'000 Kilometer Luftlinie liegen zwischen der Andenprovinz Espinar und dem Regenwald auf der südostasiatischen Insel Borneo. Doch die indigenen Gemeinschaften beider Regionen verbindet ihr Kampf gegen eine gigantische, aus der Schweiz gesteuerte Mine.

Vertreibung, Zerstörung und Verschmutzung sind allgegenwärtig. Die Menschen kämpfen gegen die Vernichtung ihrer Lebensgrundlagen und für ihr Land und ihre Gesundheit. Ihre Kraft liegt in der Gemeinschaft, die jedoch durch falsche Versprechungen und perfide Taktiken der Konzerne unter Druck gerät. Doch Aufgeben ist keine Option.

Die eindrücklichen Geschichten zeigen, warum die Schweiz endlich ein Konzernverantwortungsgesetz braucht. Im Anschluss an den Film (60') zeigt eine kurze Präsentation, was die Konzernverantwortungsinitiative genau fordert und wie sie dafür sorgen will, dass sich multinationale Konzerne an Menschenrechte und Umweltstandards halten.

Jetzt anmelden:
www.konzernverantwortung.ch/macht-und-ohnmacht

